

COCHABAMBA, 16 DE MAYO DE 2025

REUNIÓN DE COORDINACIÓN ENTRE LA CNS Y REPRESENTANTES DE LA CONFEDERACIÓN Y FEDERACIÓN DE TRABAJADORES DE EDUCACIÓN URBANA



El viernes, 16 de mayo de 2025, el Dr. Marcelo Franklin Toko Chávez, administrador regional de la Caja Nacional de Salud (CNS) de Cochabamba, sostuvo una reunión con representantes de la Confederación y Federación de Trabajadores de Educación Urbana. En la jornada, el Dr. Toko estuvo acompañado de su equipo técnico compuesto por la Dra. Priscila Mamani, jefa médica regional, la Dra. Yolanda Canqui, directora de Hospital Obrero N.º 2, la Dra. Claudia Gutiérrez, directora de Medicina Familiar y Comunitaria, la Lic. Claudia Villarroel, supervisora regional de Trabajo Social y el Abg. Erik Maldonado, asesor legal. En el encuentro se escucharon las principales demandas del sector, centradas en

temas de infraestructura, dotación de recursos humanos y provisión de medicamentos.

La administración regional de la CNS respondió a las inquietudes planteadas y explicó el plan de trabajo que viene ejecutando para mejorar la atención en estos tres ejes fundamentales. Además, se reiteró el compromiso de mantener un diálogo abierto con el sector y dar seguimiento a los acuerdos, en busca de garantizar una atención de salud oportuna y de calidad para los asegurados.